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Acta de la Academia de Electrotecnia 
 

En la ciudad de San Luis Potosí, capital del Estado de mismo nombre, siendo las 12:00 horas del día 
19 del mes de junio del 2020, se reunieron en la plataforma Microsoft Teams los integrantes de la 
Academia de Electrotecnia del Área Mecánica y Eléctrica con objeto de llevar al cabo la sesión de 
Academia programada para esta fecha. 

La sesión fue presidida por el M.C. José Antonio Álvarez Salas, Presidente de la Academia. 

1. Para la asistencia se acuerda por unanimidad que la lista sea el archivo en Excel que se 
obtiene de la Plataforma Teams.  Se contó con la presencia de los siguientes profesores: 
 
Miguel Ángel Gallegos Guerrero 
Alfredo Jacobo Puerta 
Nancy Visairo Cruz 
Aurelio Hernández Rodríguez 
Jorge Isaac González Torres 
 

Ana Rebeca Salazar Jiménez 
Jorge Alberto Morales Saldaña 
Juan Carlos Colunga Cruz 
José Antonio Álvarez Salas 
 

2. Como primer punto del orden del día se dio lectura del acta anterior, la cual estuvieron de 
acuerdo todos los asistentes.  

3. Se propone una evaluación de pares académicos con los materiales que cada profesor haya 
podido recopilar al término del presente semestre. El Presidente solicita que sean llenados 
los formatos AAA02 y AAA03 y enviados al correo electrónico del Presidente antes del 20 de 
julio del presente. 

4. Respecto a los Espacios de Formación, el Presidente comentó que se autorizó en la sesión 
anterior el Espacio de Electricidad y Magnetismo B. La Dra. Nancy externó una duda 
respecto del Espacio de Formación de Circuitos Eléctricos A. Se solicita el apoyo del Dr 
Baudel Lara, para el llenado de la información faltante de este Espacio de Formación, para 
que de esta forma se concluya y se autorice en la próxima sesión de la Academia. Los 
profesores Miguel Angel Gallegos y Alfredo Jacobo, retomarán la elaboración del espacio de 
formación de Electricidad Y Magnetismo A. 

5. El Dr. Jorge Morales comentó la conveniencia de que se realice una crónica, sobre las 
herramientas que los profesores utilizaron para la impartición de los cursos durante la 
contingencia sanitaria. La Dra. Nancy Visairo comenta que sería adecuado compartir 
experiencias entre los profesores, considerando los imponderables que se suscitaron al 
impartir clase a distancia. La maestra Ana Rebeca Salazar propone que se realice un archivo 
editable que pueda ser compartido con todos los miembros de la Academia. El Presidente 
propone que se elabore un documento de texto en la plataforma Microsoft Teams. A este 
documento pueden acceder todos los miembros de la Academia y escribir sus aportaciones. 

6. Se programará una próxima reunión de Academia el día 20 de julio del presente, para que 
se presente los espacios de formación de Electricidad y Magnetismo A por el Mtro. Miguel 
Gallegos y Circuitos Eléctricos A por la Dra. Nancy Visario. 

7. En asunto generales el Presidente comenta que el periodo de su gestión está por terminar, 
por lo que sería conveniente que en las próximas reuniones se pueda llevar a cabo la 
elección de Presidente y Secretario de la Academia para los siguientes años. 



No habiendo otro asunto que tratar, se dio por terminada la sesión, siendo las 13:00 horas del día 
de la fecha. 
 
 
 

Doy Fe 
 
 
 
  

Presidente de la Academia 
M.C. José Antonio Álvarez Salas. 


